



**KARYA UPT LOGAM SIAP BERSAING**

## Sepeda Buatan Yogya Bakal Ditawarkan ke Presiden

**YOGYA (KR)** - Keberadaan UPT Logam di bawah kendali Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogya dinilai menyimpan potensi yang cukup besar. Bahkan salah satu hasil karyanya, yakni sepeda aluminium, siap ditawarkan ke Presiden RI Joko Widodo.

"Setiap kali kunjungan ke daerah, Bapak Joko Widodo selalu membagi-bagikan sepeda ke masyarakat. Sepeda buatan Yogya yang diproduksi UPT Logam ini ternyata mampu bersaing dan akan kami tawarkan ke Presiden. Ini potensi yang luar biasa," tandas Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi, di sela kunjungannya ke UPT Logam di Giwangan, Selasa (25/7).

Dalam kunjungan tersebut, Heroe turut mengamati proses produksi perkakas berbahan logam atau aluminium. Sejumlah produk mulai dari alat rumah tangga hingga onderdil kendaraan juga telah mengantongi standar nasional, bahkan mampu bersaing dengan perusahaan manufaktur swasta.

Heroe optimis sepeda aluminium milik UPT Logam dapat dilirik oleh Presiden. Hal ini lantaran kemampuan teknologi yang dimiliki sudah setara dengan industri besar di Cikarang Jawa Barat. Terutama keberadaan mesin *Computer Numerical Control (CNC)* yang mampu membuat cetakan sesuai kebutuhan dunia manufaktur modern.

Dengan mesin CNC maka ketelitian suatu produk dapat dijamin hingga 1/100 milimeter lebih, serta pengerjaan produk massal dengan hasil yang sama persis dengan waktu pemrosesan yang cepat. "UPT Logam sudah menduduki peringkat pertama se Indonesia terkait pelayanan, optimalisasi pemakaian mesin, serta dampaknya pada masyarakat industri," tandasnya.

Kepala UPT Logam Kota Yogya, M Agus Maryanto, mengaku sedikitnya ada 67 unit usaha yang rutin memesan produk logam mulai dari alat makan, otomotif, presisi untuk mesin mobil dan lainnya. Hanya, kendala utama masih terletak pada kapasitas produksi lantaran belum mampu memenuhi kebutuhan untuk otomotif.

Oleh karena itu, saat ini pihaknya tengah berusaha mendatangkan satu set mesin injeksi guna melipatgandakan hasil produksi. Ditargetkan, mesin injeksi seharga miliaran rupiah itu akan tiba di UPT Logam pada akhir Agustus 2017.

"Dengan mesin injeksi, dalam sehari bisa memproduksi hingga tiga ribu *piece* untuk berbagai produk. Sekarang sedang kami bangun ruang khusus untuk menampung mesin tersebut. Sehingga, jika ada pesanan dalam jumlah besar, kami siap untuk memenuhi," jelasnya. **(Dhi-m)**



*Heroe Poerwadi mengamati rangka sepeda karya UPT Logam.*

KR-Ardhi Wahdan

	<b>Tindak Lanjut</b>
1. ....	<input type="checkbox"/> ntuk Ditanggapi
2. ....	<input type="checkbox"/> ntuk Diketahui
3. ....	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
4. ....	<input type="checkbox"/> Netral
5. ....	<input type="checkbox"/> Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005